



EL MOMENTUM DE XÓCHITL

HUMBERTO AGUILAR CORONADO
DIPUTADO FEDERAL DEL PAN
@TIGRE_AGUILAR_C**Encontró la oportunidad propicia a partir del hecho que el Presidente no la dejó entrar a Palacio Nacional**

En la acción política, existe un término que necesita un acontecimiento en el tiempo, en un espacio identificable y en una circunstancia determinada.

El *momentum*.

Rodrigo Borja, en su enciclopedia de la política, sostiene que esta palabra "designa un concepto extraordinario en la vida política, una oportunidad propicia, que con frecuencia es única e irrepetible.

Por definición, el *momentum* dura poco.

Es generalmente efímero, a veces fugaz, y con frecuencia, irrepetible.

Las circunstancias, unas buscadas y otras fortuitas, se juntan y combinan para crear la atmósfera social y las condiciones, objetivas y subjetivas, favorables para ser algo o hacer algo.

El *momentum* recoge una corriente de opinión mayoritaria dentro de la sociedad, un anhelo sentido, una demanda social generalizada.

El éxito de un líder depende de su capacidad de respuesta a esos requerimientos".

Hasta aquí la cita.

Coincido con Borja y sostengo que el *momentum* también puede ser fruto de la casualidad, de una decisión o de la suerte.

Xóchitl Gálvez encontró la oportunidad propicia para colocar su *momentum* en el imaginario colectivo, a partir del hecho que el Presidente de la República no la dejó entrar a Palacio Nacional para asistir a la *mañanera* a ejercer su derecho de réplica, que un juez le había

otorgado por el amparo promovido.

Ella identificó claramente que su respuesta debía tener alto impacto mediático y declaró que si se le habían cerrado las puertas de Palacio Nacional, ella las iba a abrir desde adentro y que por lo tanto, iba a buscar la Presidencia de la República.

Con ello, dio respuesta a las miles de personas que veían en la senadora y aspirante, el potencial requerido para encabezar el esfuerzo, y que la idea de gobernar la Ciudad de México, debería quedar atrás porque el reto era más importante.

A partir de esa decisión, Xóchitl Gálvez se ubicó en su *momentum* e

inmediatamente empezó a tener manifestaciones de apoyo de militantes de partidos y, en especial, de personas de la sociedad civil.

Xóchitl Gálvez tuvo la habilidad, de identificar su *momentum* y actuó en consecuencia, lo que le ha provocado que oficiosos personeros del Presidente, hayan presentado hasta

denuncias penales en su contra, sin fundamento jurídico, pero con todo el *veneno político* para descarrilarla.

Por lo pronto sigue el proceso de selección de quién coordinará los esfuerzos para integrar el Frente Amplio por México.

Hay 12 inscritos y en cinco días conoceremos cuántos recibieron 150 mil firmas de apoyo.

Nadie debe exigir que se bajen algunas o algunos contendientes.

Se debe culminar el proceso diseñado para ser más competitivos, y en su momento, conocer las propuestas que habrán de presentar a la ciudadanía, para que voten por su mejor opción el 3 de septiembre.

"Ella identificó que su respuesta debía tener alto impacto mediático y dijo que si se le habían cerrado las puertas ella las iba a abrir desde dentro".